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27/03/2024 / 19 heures 
 

Membres (cocher les membres présents) 
 

☒Jonathan Gervais, Président 

☒Kathy Fontaine, vice-présidente 

☒Marie-Ève Turcotte, membre, représentante au comité de parents 

☒Chloé Flandre, membre parent 

☒Marie-Noële Nadeau, membre parent 

☐Jean-François Rousseau, membre parent substitut 

☒Johanne Vézina, membre parent substitut 

 
 

 

☒Simon Lachapelle, membre enseignant 

☒Nadine Bergeron, membre enseignant 

☒Nathalie Bruggeman, membre enseignant 

☒Marie-Ève Lebrun, membre technicienne en éducation spécialisée 

☒Marie-Claude Marcoux, membre technicienne en service de garde 

☒Julie Rousselle, directrice – non-votant au CÉ 
 

Invités 
 

 

 

 

 

No Points à l’ordre du jour Documents, notes et décisions Point(s) de suivi 

Responsable(s) du suivi 

Réalisation et 

résolution 
Sans objet 
Fait 
Non fait 
En réalisation 

- - 
F 
NF 
ER 

1. Ouverture de l’assemblée Présence de 12 personnes; le quorum est atteint.  

L’assemblée débute à 19h02. 

  

2. Adoption de l’ordre du jour Mme Rousselle procède à la lecture de l’ordre du jour suivie par 

la proposition d’adoption de Mme Bruggeman et appuyée par 

Mme Bergeron. 

Prise de décision : Approuvé 

 CE23-24-28 

3. Adoption du procès-verbal du 

(date de la rencontre 

précédente) et suivis 

Mme Flandre propose l’adoption de la proposition. 

Prise de décision : Approuvé 

-Mme Nadeau avait approuvé le précédent PV. 

 CE23-24-29 
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- - 
F 
NF 
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-La fabrique à projet de Desjardins : tout se fait en ligne. Un 

fichier Excel est directement envoyé à la CSSP. 

4. Parole au public Aucun membre du public n’est présent.   

     

5. Projet éducatif M. Gervais propose l’adoption de la proposition. 

Prise de décision : Adopté 

-Courriel de M. Gervais concernant la résolution avec les 

modifications discutées. 

 CE23-24-30 

6. Affaires courantes 6.1 Règles de fonctionnement du service de garde 

*Prise de décision reportée 

 

Mme Flandre partage sa frustration de ne pas avoir toutes les 

informations nécessaires à la prise de décision alors que la 

période d’inscription au service de garde tire à sa fin. 

 

Il n’est plus possible d’inscrire son enfant au service de garde 

uniquement pour le dîner. Cette décision du CSSP fait réagir 

certains parents qui comptent bien porter plainte. La 

communication de ce changement n’était pas claire pour les 

parents qui ont procédé à l’inscription de leur enfant pour 2024-

2025. Cette année, il y aurait 3 groupes d’élèves avec le service de 

dîneurs bonifié à Paul-VI. 

Il est discuté que certains passages devraient être retirés, tels que 

les exemples qui ne correspondent pas aux politiques de Paul-VI. 

Quelques coquilles sont relevées. 

Mme Turcotte propose 

de retirer la dernière 

phrase à la page 2 d’ici à 

ce que le CSSP nous offre 

des réponses sur la 

nouvelle politique. 3 

votes pour, 4 contre, 3 

abstentions. La phrase 

est donc maintenue au 

sein du document. La 

direction d’informera 

quant à la finalité de 

cette décision au CSSP. 
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On demande d’ajouter une référence à l’utilisation de Mégafon. 

 

Point 8.3 Ajout d’information concernant l’utilisation des micro-

ondes, qui est actuellement offerte uniquement aux élèves 

fréquentant le service de garde. 

 

M. Lachapelle propose un vote quant à l’utilisation des micro-

ondes. Le résultat est de 5 contre et 5 pour. Le président tranche : 

la proposition est rejetée. 

 

En cas de pénurie de personnel lors des journées pédagogiques, 

les élèves volontaires devraient être retirés les premiers. Il est 

proposé que les élèves réguliers du service de garde soient 

priorisés lors des journées pédagogiques suivis des élèves les plus 

jeunes, considérant que les élèves du 3e cycle sont plus 

autonomes. On compte aussi prioriser les fratries. 

Le tableau des tarifications n’inclut pas le montant chargé pour 

un enfant du préscolaire qui prend l’autobus qui est dîneur. Le 

montant sera partagé une fois qu’il sera connu. 

 

 

 

On amène l’idée d’offrir 

une rotation à l’accès de 

l’utilisation des micro-

ondes pour les élèves 

dîneurs. La direction 

étudiera la question en 

consultant le CSSP. 

 

7. Suivi des comités    

7.1 Projet cour d’école -Financement du petit module : cela demeure la priorité. 

-Classe extérieure : les enseignants sont-ils enclins à l’utilisation 

d’une telle classe? Il faut un changement de pratiques ainsi 
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qu’une volonté pédagogique. La possibilité d’utiliser une partie du 

budget à cet effet est donc remise en question. 

7.2 Marchethon Malgré le froid, l’activité a été un succès. Le service de police a 

apprécié la coordination de notre équipe. La mobilisation des 

parents a été exceptionnelle! Cela a aussi permis de connaître les 

services offerts à l’école orientante l’Impact et de démystifier le 

rôle de ce type d’établissement. Mention spéciale à la policière 

qui est sortie de son véhicule pour saluer élèves de maternelle, à 

leur plus grand bonheur. Le froid a possiblement permis de 

dégager les pistes cyclables. 

Le 5 avril est la date limite pour remettre les fonds amassés. 

  

8. Information    

8.1 Parole à la représentante 

du comité de parents 

Le plan de répartition des élèves a été présenté. 

Info-SVP regroupe des ressources de toutes sortes pour les 

parents. 

Du 27 mai au 2 juin aura lieu la semaine de l’engagement 

parental. On propose de nommer un parent qui s’est 

particulièrement démarqué dans ses actions et son engagement 

parental. La candidature de Martin Prud’homme est soumise. Il 

est un parent très impliqué depuis de nombreuses années lors de 

divers projets d’envergure. Sa fille cadette est désormais en 6e 

année et c’est donc la dernière occasion de souligner son 

implication. Un certificat lui sera remis lors d’une invitation à un 

CE (mai ou juin). M. Gervais et Mme Turcotte composeront une 

lettre. 

 CE23-24-31 
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Le 9 avril prochain à 19h, une pièce sur la santé mentale des 

adolescents sera présentée par le Comité de parents. Les parents 

et enfants de 12 ans et plus du CSSP sont invités à assister à la 

représentation. Une billetterie virtuelle permettra de réserver des 

places. 

8.2 Parole à la représentante 

du service de garde 

Remerciement à M. Duchesneau qui a réparé le système de son 

de notre école. 

Mention spéciale à l’activité organisée pour souligner Pâques : 

Fort Coco.  Le 26 mars dernier. Les efforts et la complicité de 

Mme Chantale Casavant et Marie-Laurence Savaria ont fait briller 

les yeux de nos élèves qui circulaient partout dans l’école dans le 

cadre d’un rallye où même le lapin de Pâques était présent. 

  

8.3 Parole à la représentante 

de l’OPP 

Malgré les difficultés de recrutement, 4 parents se sont joints à 

Mme Nadeau et Mme Flandre pour la formation d’un OPP.   

Il y a une volonté d’avoir des activités organisées en cohérence 

avec le projet éducatif.  

La présentation d’un film à l’école serait envisagée. Un membre 

serait capable de fournir un projecteur pour permettre l’activité. 

Une vente de grignotines serait aussi préparée. 

 

Activités parascolaires : un sondage d’intérêt à venir pour cerner 

le type d’activités à privilégier, le budget à respecter ainsi qu’un 

calendrier potentiel. Un parent sera chargé d’analyser les 

résultats. 
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9. Autres sujets Cyclo-forme viendra faire une activité avec les élèves en mai. 

Katag viendra faire une activité d’épées en mousse en juin. 

Un document-guide pour l’organisation de la fête de la rentrée 

est demandé aux membres sortants, question de garder les 

pratiques qui ont fait leurs preuves. D’ailleurs, la candidature de 

Paul-VI a été retenue pour un Prix Distinction à la CSSP. 

  

 Éclipse solaire totale À ce jour, nous avons reçu 325 réponses pour le sondage des 

intentions de présence ou absence à la journée du 8 avril. 

Les enseignantes sont tenues de faire des activités pédagogiques 

en lien avec l’éclipse mais pas nécessairement d’observation 

directe. Cela est à la discrétion du personnel. La sortie en sous-

groupes est encouragée pour que l’activité soit sécuritaire. Les 

membres du personnel ont été sondés pour augmenter la 

présence de personnel au courant de la journée. L’autorisation 

écrite des parents est requise. 

Les lunettes seront remises le jour même, uniquement aux élèves 

et au personnel qui vont observer directement l’éclipse. Les 

élèves devront essayer les lunettes en classe préalablement.  

L’éclipse sera projetée en classe en direct pour tous les élèves. 

  

10. Levée de l’assemblée L’assemblée est levée à 21h55.   

 
__________________________________     __________________________________ 

Jonathan Gervais        Julie Rousselle 

Président du CÉ         Directrice 


